

# De arenga a despedida

## TESTIMONIO

BERNARDO URIBE

La todavía Alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada, no estuvo presente en la ceremonia del Grito de Independencia que se realizó en la demarcación, pero su voz retumbó en el sistema de sonido de la Macropiazza, luego de que un video con su despedida fuera reproducido.

“Me voy con Iztapalapa en el corazón y con el corazón de Iztapalapa me voy a toda la Ciudad”, decía en el video la titular de la demarcación, quien se perfila para competir por la Jefatura de Gobierno en el proceso electoral del próximo año.

“Se queda un excelente equipo de Gobierno que dará continuidad al proyecto transformador y seguimiento a los compromisos que fueron adquiridos”.

El mensaje grabado, de poco más de cuatro minutos, siguió de forma inmediata a la ceremonia, la cual estuvo encabezada por Raúl Basulto, aún director de Obras y Servicios Urbanos de la Alcaldía y quien hasta hoy se convertirá en encargado de despacho.

Imágenes de Brugada, en algunas de las cuales estaba acompañada por el Presidente Andrés Manuel López Obrador, fueron reproducidas en la inmensa pantalla que se encontraba al fondo del escenario. En ese momento la bandera, escoltada por elementos de la Guardia Nacional, seguía presente.

Apenas el martes, el Congreso local avaló que Brugada se separara del cargo hoy, luego de que expresó su interés de comenzar con recorridos en la Capital, en los que dará difusión a los que considera los logros de la llamada Cuarta Transformación.

Personal de la Alcaldía señaló que originalmente se tenía previsto que Brugada sí estuviera presente en la ceremonia; sin embargo, no se detalló la razón por la cual se modificó dicho plan.

A algunos de los 20 mil asistentes, de acuerdo con la cifra de las autoridades, también los tomó desprevenidos su ausencia.

“Sí nos quedamos con ganas de verla”, reconocía Inés Guardado, vecina de Santa Cruz Meyehualco.



## Cada quien sus vivas

Entre los alcaldes y alcaldesas, algunos incluyeron a la Ciudad de México, sus alcaldías y hasta a la democracia en sus arengas de la ceremonia por el Grito.

### ÁLVARO OBREGÓN



■ La Alcaldesa de Oposición Lía Limón dedicó sus vivas también a la democracia, la justicia, la Alcaldía Álvaro Obregón y la Ciudad de México.

### AZCAPOTZALCO



■ La Alcaldesa Margarita Saldaña se refirió en las arengas también a los pueblos y barrios originarios de la demarcación que encabeza.





**CUAUHTÉMOC**

Especial

■ Pese a tratarse de un evento cívico, la Alcaldesa Sandra Cuevas incluyó entre sus vivas a lo que denominó la fe y la energía de los mexicanos.



**IZTAPALAPA**

Alejandro Mendoza

■ En su alocución, el sucesor de la morenista Clara Brugada, Raúl Basulto, también hizo mención de los pueblos originarios de Iztapalapa.





Alejandro Mendoza

■ Un videomensaje de Clara Brugada fue reproducido minutos después de la ceremonia.

